

Mujer atropellada no olvida lo que vivió

Oficial de tránsito volvió a nacer

◆ **ANGIE LÓPEZ Y REINER MONTERO**

Periodista y Corresponsal LT

Aunque adolorida y aún asustada, Celia Sánchez, oficial de tránsito atropellada por un chofer presuntamente tapis, agradece seguir en este mundo.

“Para mí fue como un nacer de nuevo, porque si no me siento encima de la tapa me pasa por encima y no estaría contando el cuento”, explicó ayer en la tarde mientras le hacían una valoración en el INS.

Un porteador irrespetó la señal de alto que Sánchez le hizo, la atropelló y se la llevó en la tapa del carro más de dos kilómetros, el domingo en la mañana frente a la delegación de Tránsito de Puerto Viejo de Sarapiquí.

Sánchez es oficial de Tránsito desde 1994, vive en La Guaria de Puerto Viejo y es mamá de tres hijos. Asegura que además del chofer un hombre más iba en la nave.

“Es doloroso saber que ese hombre nunca valoró que yo podía haber muerto, solo Dios me hizo sobrellevar esta situación”, dijo.



La oficial está muy golpeada. Su esposo la acompañó al INS. REINER MONTERO.

Recordó que el hombre le gritaba improperios y lo que no olvida fue la frase: “Ahora sí la voy a enseñar a respetar a un hombre”.

Cuando el carro pasó frente al bar la Puriscaleña, en Naranjales, ella decidió tirarse de la tapa del carro porque no soportaba más, allí una ambulancia la rescató.

El Hyundai azul apareció en una finca, pero no el chofer.